

023/2025
07 de abril de 2025

Entregan DIF Estatal y Club Rotario Meoqui San Pablo 10 prótesis de mano

El DIF Estatal en coordinación con el Club Rotario Meoqui San Pablo A.C. y la Fundación LN4 Hand Project, entregaron 10 prótesis como parte del programa “Te damos una mano”, cuyo objetivo es devolver la movilidad a quienes lo necesitan.

Durante el acto, el director general del DIF Estatal, Gabriel Eguiarte, reconoció la labor del Club Rotario Meoqui San Pablo y su presidente, por su compromiso con la mejora de la calidad de vida de las personas en situación de vulnerabilidad, mediante la gestión de estas prótesis a través de la Fundación LN4 Hand Project.

Explicó que el DIF Estatal colabora con la identificación de beneficiarios y la convocatoria a través de las Unidades Básicas de Rehabilitación, para quienes requieren este apoyo.

Enfatizó que esta es la tercera convocatoria, y que continuará la colaboración con el Club Rotario, así como con dependencias estatales y municipales, para que más personas se beneficien con este apoyo.

“Cada prótesis entregada no solo es un dispositivo médico, sino una herramienta que devuelve la esperanza y la independencia a quienes la reciben. Más allá de su valor económico, es un regalo invaluable que les permite reintegrarse a sus actividades cotidianas y laborales”, señaló.

En el evento estuvieron presentes además el presidente del Club Rotario Meoqui, Alfonso Chávez Gómez; el Gobernador del Distrito Rotario 4110, Sergio Tejeda; la coordinadora Nacional del Programa “Te Damos Una Mano”, Yleana Jiménez y el secretario de Desarrollo Humano y Bien Común, Rafael Loera.